



「冬の遊びはワクワクドキドキ」

2012. 1/ 8 (日)

活動目標：伝統的な行事と遊びに接する

- 今日は 9時半～12時半まで、さんかくプラザ（郡山市男女共同参画センター）和室を使用しての隊活動でした。



初めに、隊長より新年の挨拶とお話をいただきました。

スカウト達も元気そうで一安心。
みんな良い年末年始を過ごすことができたようです。

この後、お茶会、ゲーム、工作などの活動をして楽しみました。

お茶会のようす



スカウト達と保護者、指導者が、互いに薄茶を点て合って美味しくいただきました。



和室への出入り、主菓子・お茶のいただき方・・・初めての経験もあり緊張しましたが、日本の伝統文化を体験し、「相手をもてなす心」にも触れることができたのではないのでしょうか。

その他の活動



(箸をうまく使って・・・)



(コツをつかんだかな?)



(真剣です・・・)



(体を動かして)



(何を作るのかな??)



(スーパーボール、ストローを使って・・・、



紙に絵を描いて貼り付け)



(ロケットの完成!)

隊長より今日の活動について



毎年恒例の初釜です。去年まではお茶の先生が来てくださっていろいろ教えていただいたのですが、今年は体調が良くないので・・・との事で自分達だけで「初釜」をしてみました。くまスカウトはもう慣れた手つきで上手にお抹茶を点てていました。初めてのスカウトもなかなか上手でした。

静かに日本文化を楽しんだ後は、やっぱり元気なカブスカウト！ゲームに工作に心ウキウキ！！スーパーボールを使ってのスペースシャトルを作りました。新しい年が希望にあふれますように！翔んでけ～！！